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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Persepsi Siswa Kelas VIII MTs Al Ma’arif 

Tulungagung terhadap Pemanfaatan Aplikasi Instagram sebagai Media 

Pembelajaran Teks Iklan” ini ditulis oleh Sisca Wahyu Marentika, NIM 

12210183148, Jurusan Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu 

Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 

dibimbing oleh Lilis Anifiah Zulfa, M.Pd. 

Kata Kunci : Persepsi, Pemanfaatan Aplikasi Instagram, Media Pembelajaran dan 

Teks Iklan. 

Banyak siswa di MTs Al Ma’arif khususnya kelas VIII yang belum 

mengetahui bahwa Instagram dapat dijadikan sebagai media pembelajaran untuk 

kegiatan belajar mengajar. Berdasarkan pengamatan saat pembelajaran, siswa lebih 

banyak menggunakan media pembelajaran secara cetak. Hal tersebut menjadikan 

siswa hanya terpaku hanya pada media cetak saja. Kurangnya pemanfaatan 

teknologi di era digital dalam penggunaan media sosial sebagai media 

pembelajaran. Penelitian ini hanya melibatkan persepsi siswa terhadap aplikasi 

Instagram dalam pembelajaran. 

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) persepsi siswa kelas 

VIII MTs Al Ma’arif Tulungagung terhadap pemanfaatan aplikasi Instagram 

sebagai media pembelajaran teks iklan ditinjau dari faktor eksternal 2) persepsi 

siswa kelas VIII MTs Al Ma’arif Tulungagung terhadap pemanfaatan aplikasi 

instagram sebagai media pembelajaran teks iklan ditinjau dari faktor internal. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian 

deskriptif. Adapun metode pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini 

yaitu berupa angket. Metode angket digunakan untuk memperoleh data tentang 

persepsi siswa terhadap pemanfaatan aplikasi Instagram sebagai media 

pembelajaran. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII MTs Al Ma’arif 

Tulungagung dengan mengambil 3 sampel yaitu kelas VIII A2, VIII B, dan VIII C. 

Berdasarkan hasil analisis data diketahui: 1) Persepsi siswa kelas VIII MTs 

Al Ma’arif Tulungagung terhadap pemanfaatan aplikasi Instagram sebagai media 

pembelajaran teks iklan ditinjau dari faktor eksternal menunjukkan hasil kurang 

positif dengan persentase 10% 2) Persepsi siswa kelas VIII MTs Al Ma’arif 

Tulungagung terhadap pemanfaatan aplikasi Instagram sebagai media 

pembelajaran teks iklan ditinjau dari faktor internal menunjukkan hasil cukup 

positif dengan persentase 33,33%. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title "Perceptions of VIII Grade Students at MTs Al 

Ma'arif Tulungagung on the Using of Instagram Application as a Learning 

Media of Advertisement Text" was written by Sisca Wahyu Marentika, NIM 

12210183148, Department of Tadris Indonesian, Faculty of Tarbiyah and Teacher 

Science, Sayyid Ali Rahmatullah Islamic State University Tulungagung, guided 

by Lilis Anifiah Zulfa, M.Pd. 

Keywords: Perception, Utilization of Instagram Application, Learning Media and 

Advertisement Text. 

Many students at MTs Al Ma'arif, especially VIII grade students who did not 

know that Instagram could be used as a learning media for teaching and learning 

activities. Based on observations during learning, students mostly used printed 

learning media. It made students just focus on printed media only. Beside that, the 

use of social media technology as a learning media in the digital era was still 

lacking. This research involved students' perceptions of instagram application in 

learning. 

The purposed of this study were to determine: 1) the perceptions of VIII grade 

students at MTs Al Ma'arif Tulungagung on the use of instagram application as a 

learning media for advertisement texts in terms of external factors 

2) the perception of VIII grade students at MTs Al Ma'arif Tulungagung on the use 

of instagram application as a media for learning advertisement texts in terms of 

internal factors. 

This study used a quantitative approach with a descriptive type of research. 

The method that was used in this study was questionnaire. The questionnaire was 

used to obtain data about students' perceptions of instagram application as a learning 

media. The population in this study were VIII grade students at MTs Al Ma'arif 

Tulungagung by taking 3 samples, namely class VIII A2, VIII B, and VIII C. 

Based on the results of data analysis, it was known that: 1) The perception 

of VIII grade students at MTs Al Ma'arif Tulungagung on the use of instagram 

application as a learning media for advertisement texts in terms of external factors 

showed less positive results with a percentage of 10% 2) The perceptions of VIII 

grade students at MTs Al Ma'arif Tulungagung on the use of instagram application 

as a media for learning advertisement texts in terms of internal factors showed quite 

positive results with a percentage of 33.33%. 
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 الملخص

 فالمعار ةطوستملا ةسدرملا الثامن الصف البط آءرأ" وعضومب علميلا ثبحال

 فيتأل "ةيلنااإلع صلنصول ةيملتعليا ائطسوك ماتجرنسا يقاتبطت مااستخد يف جنوجأ جنولت
 ةّ  يلك ، ةيسيندونإلا لغةلا ميعلت مقس ، ٨٤١٣٨١٠١٢٢١ ديالق دفتر مقر ،كتنمار ويهو سسكا

 ، جنوجأ جنولت هللا ةمحر يلع دّ  يس ةّ  يموكحلا ةّ  يملاسإلا ةعماج ، ةيميلعتال مولعلاو ةيبرتّ   لا

 .يرتلماجساى،فزل يةفينا سييلل ةفشرمال

 .ةيميلتعلا ئطساوال ، ماستجرنا تاقيبطت امدتخاس ، ءآرألا : ةسييئرلا تاملكلا

 أن نوفيعر ال نامثال لصف ةخاصو ، فرلمعاا ةطوستمال رسةدلما بطال نم يرثك

 ،تاظحلاملا ىلع ءانب .ملعتلاو سيردتلا ةطشنأل ةيميلعتلا ةليسوك مارجتسنا مادختسا نكيم
 طئساوال ىلع  ونكزري  بالطال  علجي  اذه  .باغال  ةعوبمطلا  ملعتال  ئطاسو  بالطال  مدتخيس

  ئلاوسام دتخاس يف قميرال عصرلا يف ايجوولنكتال امدتخاس مدع ، كلذا بنجاو بفحس ةعوبمطلا

 يقبتطل  بالطلاءآأر  ثبحال  اذه  ملشيس  .ميةيلعتال  يلةكوس  عيامتجالا  اصلوتال

 الغرض .تامالعتلساو ةدلماا لغبيل مدتخسمالك ماستجرنا يقبطت ثاحبلا تارخي .ملتعلا يف ماستجرنا

 يف جنوأج جنوتل فرالمعا المتوسطة المدرسة الثامن الصف طالب أرآء (١ :معرفة هو البحث هذا من

 ةينلاعإلا صوصنلل ةيميلتعلا طئساوك امرجتسنا تاقيبتط امدتخاس

 الخارجية عوامل من فرلمعاا  وسطةتلما  رسةدلما  نامثال  صفلا  بطال  ءآأر  (٢ جنوتل

 لوامع  نم  ةينلاعإلا  صوصنلل  ةيميلتعلا  طئساوك  ماستجرنا  تابيقطت  امدتخاس  يف  جنوأج

 

 تبيانالا  جمع

 

  تناك  .يفصو  ثحب  عون  عم  اّ  يمك  اج

 ةقيرط

 

 هن  ثحبلااذه  مدختست

 .الداخلية

 ءآرأ  تانايب  ىلع  صولحلل  تاءفتاإلس  ةقيرط  مدختيس  .ءاتفتاإلس  ثبحلااذه  يف  مةدتخمسلا

 نم  ثبحلااذه  يف  معتجلما  ناك  .يميةلعتال  يلةسوك  ماستجرنا  قيبتط  امدتخاس  يف  بالطال
 فرلمعاا وسطةتلما رسةدلما نامثال صفلا جنوجأ جنوتل أخذ خالل من يهو ، تانيع ٣

 .ج امنثال ب و نامثال و ٢أ  نامثال فالص

 : رفعّ  ي، ت انايبلال يلحت جئاتن ىلع ء ةسردملا نماثلاف صلا بلاطرآء أ ن

 أ (١

 انب

 صوصنل يةميلعتال وسيلةك ستجرامنا يقبتط امدتخاس يف جنوأج ونجلت فمعارلا وسطةتالم

 ٪٠١ ةببنس ةيبجايإ لقأ جئاتن ىلع دلت ةينإلعالا. سةردلما امنثلا فصلا بلاطرآء أ نأ (٢

 صوصنل يةميلعتال وسيلةك ستجرامنا يقبتط امدتخاس يف جنوأج ونجلت فمعارلا وسطةتالم

 .٪٣٣،٣٣ ةبسنب ةيباجيإ جئاتن لىعل دت ةينإلعالا


